

# El Semanario

CIUDADANOS · IDEÓLOGOS · PROFESIONISTAS · EMPRESARIOS · POLITICOS

## HR Ratings mejora calificación para México por “bien portado”

Cómo en una evaluación de calidad, la economía mexicana está atenta a las calificaciones crediticias que las agencias calificadoras le otorguen al país, ya que de eso depende la credibilidad de la estabilidad para los inversionistas.

Por tal motivo, México ha buscado ser el alumno bien portado de instituciones como el Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial y acatar, en la medida de lo posible, las recomendaciones de los maestros y lograr mejorar sus calificaciones.

En reconocimiento a su buen comportamiento, la aplicación de sus reformas estructurales y las medidas que las autoridades financieras han aplicado para contrarrestar choques externos, la calificadora HR Ratings se unió a Fitch, Moody's y Standard & Poors y mejoró la perspectiva de las calificaciones de la deuda soberana de México de negativa a estable,

Según un reporte de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), la agencia calificadora se basó en el buen desempeño de las finanzas públicas al cierre de 2016 y durante el primer semestre del año.

El prudente manejo de las finanzas públicas ha reafirmado la capacidad de la política fiscal para reaccionar ante situaciones de estrés”, destacó orgullosamente la dependencia federal.

Enorgullecido de sus logros, Hacienda detalló que el balance de riesgos que presentó la calificadora está equilibrado, lo que explica la ratificación de la calificación en el mismo nivel de Moody's y un nivel por encima de Fitch y Standard and Poor's.

“La calificación crediticia que otorga HR Ratings no sólo se basa en el desempeño de las finanzas públicas, también influyen las variables macroeconómicas”, añadió la dependencia federal, sin olvidar remarcar que un factor fundamental para la decisión de la calificadora son los resultados de la reforma energética.

“Las licitaciones más recientes han sido particularmente exitosas y el panorama para Pemex mejora ahora que su meta se enfoca en generar utilidades y no necesariamente abastecer la demanda por completo”, destacó.

A pesar de esta buena noticia para México, no podemos dejar de lado que uno de los factores relevantes para mejorar la situación financiera del país fue el remanente de Banxico que en mayo dio un colchón a Hacienda para el pago de deuda.